la viande de boucherie avec une capacité annuelle de 1 000 têtes. Enfin, un troupeau de 300 vaches laitières doit être porté à 2 000 têtes en trois phases.

De plus, l'entreprise s'est lancée dans la production du riz en 1986, récoltant 685 645 kg de riz sur 267 ha cultivés, et elle projette de produire 5 443 000 kg de riz sur 800 ha en 1989. En 1986, 475 ha ont été plantés en agrumes, et cette superficie a été portée à 800 ha en 1988. On espère ainsi que les concentrés de jus d'agrumes produits localement remplaceront les importations.

L'entreprise a également 106 ha de café, 227 ha de bananes et 85 ha de cultures vivrières diverses, telles que le fruit de la passion, le manioc, la papaye, le pois pigeon, l'ananas et le maïs. Des études de faisabilité sont en cours pour faire des essais de culture de cacahuètes et de pomme de terre blanche.

Le gouvernement de Trinité-et-Tobago entrevoit avec optimisme que le plan de diversification de Caroni (1975) Ltd apportera les résultats escomptés et assurera la rentabilité de la compagnie dans l'avenir.

Des projets sont en marche pour parvenir à une utilisation plus grande et plus efficace, lorsque c'est possible, des sous-produits tels que la bagasse pour la production de panneaux de particules et d'aliments pour animaux, ainsi que pour diversifier la composition de sa production dans la fabrication de produits chimiques fondés sur des procédés techniques éprouvés. Il faut citer notamment :

- la fabrication d'alcool industriel, de levure comprimée, d'acide citrique et de mélasse fantaisie;
- la fabrication d'aliments pour animaux et de sirops à partir du sucre; et
- la production d'amendements synthétiques à partir de l'utilisation de la bagasse.

Le développement d'industries agro-alimentaires rentables servira également comme source importante de matières brutes industrielles pour renforcer l'industrie manufacturière nationale et réduire la dépendance à l'égard des importations de ces facteurs de production.

Pêches

La pêche a pris de l'importance au cours des dernières années et l'industrie du traitement du poisson est en grande partie la propriété de l'État. Dans le but de réduire